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深谷市教育委員会



 

 

平成２３年深谷市教育委員会第８回定例会 

 

 

 

日  時  平成２３年８月９日（火） 

      開 会 午後１時３０分 

      閉 会 午後２時４０分 

 

場  所  教育委員会 ３階 大会議室 

 

出席委員  委  員  長   塩 谷 治 代 

委員長職務代理者     柿 澤 俊 雄 

      委        員   田 中 章 子 

委        員   西 倉 郁 夫 

教   育    長   小 栁 光 春 

 

 

出席職員  教 育 次 長   塚 原 寛 治 

      次     長   五十嵐 治 郎 

      次     長   豊 田 尚 正 

次     長      澤 出 晃 越 

教 育 総 務 課長        新 堀 浩 一 

教 育 施 設 課長   大 川   清 

学 校 教 育 課長   神 田 昌 文 

      生 涯 学 習 課長       武 井   茂 

      図 書 館 長           小 暮 利 明 

 

書  記  教 育 総 務 課   韮 塚 洋 明         

      課 長 補 佐    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

１ 開会 

   委員長が開会を宣告 

 

２ 前回議事録の承認 

   第４回臨時会の会議録を全員異議なく承認。 

 

３ 会議録署名委員の指名 

   委員長が柿澤委員（２号委員）並びに西倉委員（４号委員）を指名。 

 

４ 会議の概要  

（１）会議 

   ① 報告１ 平成２３年度 子ども議会について 

    教育次長より説明 

  ② 報告２ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について     

教育総務課長より説明 

   ③ 報告３ 平成２３年度 第２回深谷市学校教育振興懇談会について 

    学校教育課長より説明 

      ④ 報告４ 平成２３年度 埼玉県小・中学校学習状況調査の結果について 

    学校教育課長より説明 

   ⑤ 報告５ 平成２３年がんばル～ム１学期の報告について 

    生涯学習課長より説明 

      ⑥ 議事１   議案第４２号 平成２３年度教育予算の補正の申出について【非公開】  

    教育総務課長より説明 

  

（２）発言の要旨 

① 報告１ 平成２３年度 子ども議会について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   教 育 次 長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   西 倉 委 員  議会の後、参加した子どもたちから、感想やレポート等を

集めたりしているのでしょうか。 

   教 育 次 長  秘書課に確認はしていませんが、そのような事は昨年度同

様していないと思われます。 

   西 倉 委 員  せっかくの貴重な体験ですので、それを各学校で、学校に

戻ってから何らかの形で、フィードバックするような取組を 

しているのでしょうか。 

   教 育 次 長  まだ確認をしておらず、今後各校の取組について確認した 

いと思います。 

   西 倉 委 員  せっかくの素晴らしい事業だと思うので、子どもたちに感 

想やレポート等を出してもらい、それを参加しなかった学年 



 

 

の子供たちにも追体験が出来るような取組があれば、より一 

層、子どもたちの議会や市政に対する興味が持て、将来成人 

してからの投票率等も上がるのではないかと思うので、検討 

していただけたらと思います。 

   教 育 次 長 検討していきたいと思います。 

 

   ② 報告２ 深谷市教育委員会後援に関する事務取扱要綱に基づく承認について  

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   教育総務課長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 

   ③ 報告３ 平成２３年度 第２回深谷市学校教育振興懇談会について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   柿 澤 委 員  今年度、開校記念日に授業を行った学校は何校あったのでし 

ょうか。 

   学校教育課長  校数についてはまだ把握していませんが、中学校については 

          土日に開校記念日が重なっており、土日以外の学校については 

          開校記念日に授業を行ったとのことです。 

   教 育 長  補足ですが、今こういった危機管理面に関して、非常時にど 

          う子どもを預かるのか帰すのか等、話題になっており、埼玉県 

の保健体育課で全体的な状況をデータにして、各市町村に情報 

提供しています。今新聞で、さいたま市は震度５で子どもを帰 

さない等の報道がされておりますが、深谷市では４月２２日の 

時点でこういった通知文を出しており、各学校で対応を諮り、 

校長会等で何度か話合いをし、２９校それぞれが実態に応じた 

子どもの引渡し方法について、親と共通理解を図っております。 

 

④ 報告４ 平成２３年度 埼玉県小・中学校学習状況調査の結果について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   学校教育課長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

   教 育 長  補足ですが、昨年は県に比べて学習状況調査自体が若干低く、 

          子どもの家庭における学習状況も低かったが、校長を中心とし 

て色々と資料作り、家庭に家庭学習の手引きを流したところ結 

果的に家庭学習状況は県平均と比べて、意識調査で上がってい 

ます。気になった点で、中学校２学年の設問９の「興味がある 

ことについて自分で調べたり、確かめたりする。」の部分で県 

平均より下回った点と、朝食欠食については、県より若干良い 

のですが、満たない分について、あとそれぐらいいるという点 



 

 

が気になり、息の長い取組が必要だと改めて感じました。 

一つ確認ですが、この後どのように各学校に流すのでしょうか。 

   学校教育課長  １３頁から１８頁は各学校に通知しており、深谷市の数値の 

把握については、今後こちらでどのように各学校に通知したら 

効果があるのか等踏まえて検討し、各学校に通知したいと思い 

ます。 

   教 育 長  確認ですが、教育委員会では市全体のデータについてホーム 

ページ等で公開し、各学校は各学校の学習状況調査の結果につ 

いて、データを駆使し、保護者へ流すということですね。その 

方針について既に教育委員会では報告していないですね。 

   学校教育課長  次回に報告したいと思います。 

 

⑤ 報告５ 平成２３年がんばル～ム１学期の報告について 

   委 員 長  事務局より説明を求めます。 

   生涯学習課長  （概要を説明） 

   委 員 長  本報告について、質疑はありませんか。 

           （質疑なし） 

 

委 員 長  議案第４２号「平成２３年度教育予算の補正の申出について」 

でありますが、地方教育行政の組織及び運営に関する法律第１ 

３条第６項ただし書き、及び深谷市教育委員会会議規則第１１ 

条第１項の規定により非公開とすることでよろしいでしょうか。 

           （全員賛成） 

議案第４２号は、非公開といたします。 

 

⑥ 議事１ 議案第４２号 平成２３年度教育予算の補正の申出について【非公開】  

       【未公開案件につき内容省略】 

 

 

  委 員 長  他に事務局より報告等はございませんか。 

  生涯学習課長  花園公民館の建設工事に伴うものですが、２３年度から２年

間かけて建築を行っていきます。その間、花園総合支所の場所

に建築を予定している関係上、総合支所業務を一部移転する旨

のお知らせを、花園地区市民に回覧させていただきました。な

お、市広報紙にて同内容を掲載し、全市民にお知らせしたとこ

ろです。 

    

委  員  長  本日の議事はすべて終了いたしました。 

         次回の会議、第９回定例会は９月１３日（火）午後１時３０

分開会です。 

 



 

 

         以上で、平成２３年深谷市教育委員会第８回定例会を閉会

いたします。 

    

 

 

 

 


